

町のいじめ対策について



今後の町のいじめ対策について

いじめは重大な「人権問題」である

いじめについて、子ども・保護者・学校関係者
それぞれの立場で考える



予防対策・早期発見でいじめをなくす！



今後の町のいじめ対策について

1 事前予防対策の強化

2 子どもたちが主体となるいじめ防止の取り組み

3 「大磯町いじめ防止基本方針」の見直し

★以上の取組みは9月から順次スタート



町のいじめ対策の進捗について

1 事前予防対策の強化

◆いじめ防止の授業の実施

- 「特別の教科 道徳」の時間に、いじめを題材とした授業
- 「いのちを大切にすると心を育む」特別授業
- ゲストティーチャーを招いた授業

子ども達が
毎日わくわくする
ような授業！



令和5年11月20日 大磯小 朝礼にて
ゲストティーチャー 内田 桃人さん
「人と人との関わり方について」



令和5年12月20日
大磯小 朝礼にて
ゲストティーチャー
春田 奈緒美さん
「中村哲さんについて」

町のいじめ対策の進捗について

1 事前予防対策の強化

◆ アプリ等の活用による早期対応

○(心の健康状態を子ども達がいつでも記録できるような)アプリの導入に向けて調整・・・新年度から

◆ 地域の方による相談支援

○学校運営協議会での協議等を重ねて、地域学校協働活動を含めて、保護者や地域の方々とともに実現可能ないじめ防止策についての検討を進める



町のいじめ対策の進捗について

2 子どもたちが主体となるいじめ防止の取り組み

◆児童会や生徒会主体によるいじめ防止対策の取組

- 国府地区での「**国府平和宣言**」の作成
- 朝の挨拶運動 など
- 「大磯中ピンクシャツデー」の実施
→令和6年は2/26～2/29の間で予定



※写真はいずれも昨年度の様子

↓国府中美術部生徒が作成 幼・小・中で掲示

令和5年

「国府平和宣言」

～国府中学校「生徒会」、国府小学校「児童会」が合同で作成しました～

- 1 みんな違ってみんないい
- 2 相手にとって嫌なことはしない
- 3 見て見ぬふりをしない
- 4 相談できる人に相談する
- 5 ごめんなさいの気持ちを大切に

町のいじめ対策の進捗について

2 子どもたちが主体となるいじめ防止の取り組み

◆児童会及び生徒会代表と教育委員会事務局との懇談の中でいじめ防止について意見交換

- 国府中生徒会本部生徒と懇談を実施
- 3月までに各校代表と懇談を予定



SNSいじめが心配

町のいじめ対策の進捗について

3 「大磯町いじめ防止基本方針」の見直し

◆大磯町いじめ問題対策・調査委員会で協議

- 重大事態と判断する基準となるものは、国のガイドラインに従っている。
「町独自の見解」を入れることで齟齬が生まれる可能性もある。
- いじめ事案には、不確定なものも多いからこそ、曖昧な表現になっている部分もあるのではないか。
- 簡易な文言に変えた周知徹底(概要版 or 簡略版)の方がよいのでは。

◆各校のいじめ防止基本方針の見直し

- 学校長が集まる「経営者会議」、児童・生徒指導担当者等が集まる会議等で周知済
 - チャート図を入れるなどして、校内の全ての教員が組織的に同じようないじめ対応がとれるようにする